

**"Cuidar es una responsabilidad social no sólo de las mujeres.
Exigimos más servicios públicos de calidad
Y ayudas sociales para las personas dependientes"**

Hoy celebramos el día Internacional de la Mujer y queremos recordar que seguimos teniendo numerosos obstáculos que impiden que podamos hablar de igual valoración social del trabajo "reproductivo" y trabajo "productivo" entre hombres y mujeres.

Las mujeres seguimos siendo las protagonistas, casi en exclusiva, en el trabajo de cuidados no remunerados. La incorporación de las mujeres al mercado laboral no ha ido acompañado de una corresponsabilidad por parte de los hombres, el estado y el empresariado.

Por todo ello reivindicamos:

- Una sociedad en que tengan cabida todas las personas.
- El reparto del trabajo, de todo el trabajo. Entendemos que compartir las responsabilidades nos dará una nueva perspectiva social cuyo eje principal sea el bienestar y no la economía.
- Empleos dignos para todas las trabajadoras y trabajadores, estables, con salarios y horarios compatibles con el derecho a cuidarnos, cuidar y ser cuidad@s, con el tiempo de militancia y de ocio.
- Mayores recursos económicos y humanos para la ampliación y mejora de la calidad de los servicios públicos en los que la ciudadanía tenga capacidad de decisión y gestión.
- Ciudades accesibles y sostenibles que faciliten la convivencia y la corresponsabilidad en estas tareas.

En este día queremos recordar que hay:

- Mujeres que emigran para trabajar cuidando a nuestros hijos e hijas y a nuestros mayores . Mujeres que han dejado a sus familias en sus países al cuidado de otras mujeres.
- Mujeres que no pueden o dejan de trabajar porque con su salario no les llega para pagar a una persona que atienda a sus familiares dependientes.
- Mujeres que dedican todos los días de su vida al cuidado de su familia en condiciones precarias y en solitario en muchas ocasiones, lo que les supone graves riesgos físicos y psíquicos.
- Mujeres que hacen dobles y triples jornadas - laboral, doméstica y militante lo que les genera diversas patologías relacionadas con la salud emocional.
- Mujeres que no pueden mejorar en sus empleos por el llamado "techo de cristal".

Cuidar es una responsabilidad social no sólo de las mujeres. Exigimos más servicios públicos de calidad y ayudas sociales para las personas dependientes".

**CUIDAR ES UNA RESPONSABILIDAD SOCIAL
NO SOLO DE LAS MUJERES**

**Más Servicios Públicos de Calidad y
Ayudas Sociales para Personas Dependientes**



Organiza:

Coordinadora de Mujeres

ADAVASYMT, CCOO, CGT, Foro Feminista, Fundación Triángulo, Izquierda Unida, Movimiento Contra la Intolerancia, Mujeres Castellanas, Mujeres la Rondilla, PSOE, STE's y UGT.

ACTIVIDADES



ACTIVIDADES

MANIFESTACIÓN

Día: 8 de Marzo, Hora 8 h. tarde
Lugar: Fuente Dorada

CINE-FORUM

Día: 10 de Marzo, Hora: 19,30 h.
Lugar: Casa Revilla, C/ Torrecilla S/N

Película:
"El Principio de Arquímedes"

País y año: España (2004) **Género:** Drama
Fecha del estreno: 02/04/2004 **Distribuidor:** Alta Films
Duración: 101'

Sinopsis: Dirigida por Gerardo Herrero (El misterio Galíndez, El lugar donde estuvo el paraíso, Las razones de mis amigos), nos trae a las

pantallas El principio de Arquímedes interpretada por Marta Belaustegui, Roberto Enríquez, Blanca Oteyza y Alberto Jiménez. En la historia, aparecen Sonia y Rocío, dos amigas muy diferentes. Por un lado Sonia es una importante ejecutiva de la moda con muy poco tiempo para dedicar a su familia. Por otro, Rocío, casada y con una hija, pero lamentablemente no pudo desarrollarse profesionalmente en su vida. Cada una de ellas quisiera vivir la vida de la otra, Sonia necesita tiempo y calma para estar con su hijo y Rocío quiere poder, reconocimiento social e independencia económica. No les va a ser fácil conseguirlo ya que como en el principio de Arquímedes, flotar o no flotar no depende sólo de la materia sino también del líquido laboral y afectivo en el que intenta nadar.

CHARLA-DEBATE

Día: 16 de Marzo, Hora: 19,30 h.
Lugar: Casa Revilla, C/ Torrecilla S/N

El Trabajo de las Mujeres:
Acoso Laboral.

Con la proyección de Cortos

Intervendrán:

Doris Benegas. Mujeres Castellanas
Nina Infante. Foro Feminista
Ana M^a Perez. ADAVASYMT